



Pressemitteilung

Idee trifft Kapital

Bis zum 8. April 2015 können sich Existenzgründer und Investoren zum Black Forest Venture Day anmelden

In wenigen Minuten das eigene Geschäftskonzept präsentieren und sich finanzielle Unterstützung sichern: Beim Black Forest Venture Day treffen Jungunternehmerinnen und -unternehmer auf Kapitalgeberinnen und -geber. Die Existenzgründerinnen und -gründer stellen ihre Ideen ähnlich wie beim „Speed Dating“ in kurzen Einzelgesprächen vor, um die Investorinnen und Investoren zu überzeugen. Gründer können sich bis zum 8. April 2015 mit ihrem Geschäftskonzept für die Teilnahme bewerben. Investoren sollten sich ebenfalls bis zum 8. April 2015 anmelden. Der Black Forest Venture Day findet am 8. Mai 2015 zum dritten Mal statt. Das Gründerbüro der Universität Freiburg und die Wirtschaftsförderung Region Freiburg organisieren die Veranstaltung.

In der Vorrunde entscheidet eine Jury mit Expertinnen und Experten aus Wirtschaft, Gründungsberatung und Kapitalgebern, wer eine Einladung zum Black Forest Venture Day erhält. Nur wer mit einer kurzen und aussagekräftigen Beschreibung des Geschäftsmodells punktet, darf sich einen Nachmittag lang Kapitalgebern präsentieren und erhält so die Chance auf eine Unternehmensfinanzierung oder Beteiligungskapital. Im Anschluss an die Gesprächsrunden können die Teilnehmenden die entstandenen Kontakte weiter ausbauen.

Informationen und Anmeldeformulare:

www.blackforestventure.de

Albert-Ludwigs-Universität
Freiburg

Rektorat

Stabsstelle Öffentlichkeitsarbeit
und Beziehungsmanagement

Abt. Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit

Fahnenbergplatz
79085 Freiburg

Ansprechpartner:
Katrin Albaum
Tel. 0761/203 - 98654
katrin.albaum@pr.uni-freiburg.de
www.pr.uni-freiburg.de

Freiburg, 16.03.2015



Kontakt:

Dr. Thomas Maier

Gründerbüro

Albert-Ludwigs-Universität Freiburg

Tel.: 0761/203-5212

E-Mail: thomas.maier@zft.uni-freiburg.de

Die Albert-Ludwigs-Universität Freiburg erreicht in allen Hochschulrankings Spitzenplätze. Forschung, Lehre und Weiterbildung wurden in Bundeswettbewerben prämiert. Mehr als 24.000 Studierende aus über 100 Nationen sind in 188 Studiengängen eingeschrieben. Etwa 5.000 Lehrkräfte sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in der Verwaltung engagieren sich – und erleben, dass Familienfreundlichkeit, Gleichstellung und Umweltschutz hier ernst genommen werden.